

Libros solidarios en Bilbao

La red de Bibliotecas Municipales de Bilbao recibe cada año miles de ejemplares donados de forma desinteresada por entidades y ciudadanos particulares.

Cada año, miles de libros son donados por ciudadanos y entidades públicas y privadas a la red de Bibliotecas Municipales de Bilbao, para que otros puedan disfrutar de su lectura. Sólo se aceptan aquellos en buen estado físico y con una cierta actualidad e interés de información.

En 2011, un total de 1.240 ejemplares de particulares y 1.753 de entidades diversas pasaron a formar parte de los archivos del total de las 16 bibliotecas de Bilbao. Superando con creces los números de 2010, cuando se cedieron 499 de manos de particulares, y 1.263 por entidades.

Si el libro donado interesa al sistema de bibliotecas, se registran, se catalogan y se ponen a disposición de los bilbaínos para su consulta en los centros bibliotecarios o préstamo. En caso de no interesar, por tenerlo ya o por no ser idóneos para esos centros en específico, se ceden en depósito a centros, asociaciones o escuelas de la localidad.

Interesan especialmente los libros de temática local o escritos por autores locales. En el año 2000, los hijos del pintor Rafael Ortiz Alfau entregaron cerca de 16000 volúmenes, la donación más importante hasta la fecha. Además, durante este tiempo se han cedido desinteresadamente dos manuscritos del novelista Juan Antonio Zunzunegui y diversos documentos relacionados con el compositor Juan Crisóstomo de Arriaga.